

国際関係学科 1年

趣味：映画鑑賞

神戸市外大の魅力

みんなフレンドリーで本当にいい人ばかりなところ、学年や学科関係なく仲が良く、少人数制だからこそ教授との距離が近く授業の質が高いところ、日常的に様々な言語に触れられるところ、駅チカなところ、多様な視点や目標を持つ仲間と接する中で毎日刺激を受けることができるなど、たくさんです！

スタッフになろうと思ったきっかけ

高校3年生の時に参加したオープンキャンパスでOCスタッフの皆さんの楽しそうな様子、温かさに触れ、私も入学したら皆さんみたいになりたいと思ったこと、いざ入学してみてこの大学の魅力を改めて感じ、外大を目指す受験生のみならずにもそれを少しでも伝えたいと思ったことを理由に応募させていただきました♪



スタッフを経験して

緊張とワクワクでいっぱいの方々を見て、去年の自分を思い出し、感慨深いものを感じました。また、自分の未熟さを感じることも多々ありましたが、来場者の皆様、そして運営側の皆様のおかげで、何よりもこの2日間を全力で楽しむことができました！OCスタッフを通して出会えた人々や思い出は全て大切な宝物です！

英米学科 1年

趣味：映画、ドラマ鑑賞

神戸市外大の魅力

学生のみなの人間性が大好きです！優しくてあたたかいだけでなく、学びや活動に積極的に参加していく人が多くて、尊敬する人ばかりです。私も頑張ろうと思うことが多くて良い刺激ももらっています。



スタッフになろうと思ったきっかけ

自分も受験生だったときにOCに参加してたくさん助けていただいたこともあり、また大学生になって、何事にも積極的に挑戦しようと考えていたので、今回OCスタッフになろうと決めました。OCスタッフの先輩が、親身になって相談に乗ってくださったことも決め手になりました！

スタッフを経験して

日々頑張っている受験生の皆さんと、話そうコーナーで関わるなかで、私はアドバイスをする側でしたが、むしろ皆さんからエネルギーをもらって、私も見習おうと感じました！また、お話ししたあと「次のOCも〇〇さん指名でまた来ます！」と言っていた時は本当に嬉しかったです。

